
Herr Meeser regt zum Punkt BMX-Anlage an, dass sich die Verwaltung noch einmal mit den Schulen und 
Schülern zusammensetzt, um die Problematik der Multifunktionslage zu diskutieren. 
Bürgermeister Dr. Storch nimmt diese Anregung an, bittet jedoch mit einem Gespräch bis nach der 
Fertigstellung der Anlage zu warten, um bereits auf erste Erfahrungswerte zurückgreifen zu können. 
 


